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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ６年 ２月 １３日 

午前・午後 ５時 ３０分    

議会名 令和 ６ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １３  番     田所良夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.観光について 

 

（１） 観光入込客数拡大に向

けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.天明鋳物まちづくりにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 過去５年の本市の観光入込客数の状況をお聞き

します。 

 

② 林道作原沢入線の展望台と駐車場の整備と群馬

県みどり市との交流促進の目的と内容の進捗状

況をお聞きします。 

 

③ 天徳寺宝衍（佐野 房綱）の唐沢山城主と赤見

城等の近隣地域の歴史背景を、観光資源として

ブラッシュアップし、活用すべきと考えるが当

局の見解をお聞きします。 

 

① 広報さの令和６年２月号の市長室からこんにち

は！の中で、「天明鋳物生産用具および製品に

ついて、文化財としての価値に鑑み、文化庁や

栃木県教育委員会、栃木県立博物館の指導を受

けながら、資料作成を行い、文化庁へ提出して

おりましたが、１月１９日に文化審議会文化財

分科会の審議・議決を経て、国の重要有形民俗

文化財に指定するよう、文部科学大臣に答申さ

れました」とありますが、この意義と本市への

影響をお聞きします。 
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３.出流原ＰＡ周辺総合物流

開発整備に関する令和５年７

月２７日に行われた政策会議

の市長決裁について 

（１）出流原ＰＡ周辺総合物

流開発整備及びＡゾー

ン開発断念による今後

の推進について 

② 天明鋳物まちづくりの今後の推進はどのように

考えておりますか。 

 

 

 

 

 

① 昨年の１２月定例会における一般質問での市長

による答弁では、Ａゾーン開発断念は、第２次

佐野市総合計画への影響はないものと考えてい

るとの判断だが、令和５年７月２７日に行われ

た市長決裁、Ａゾーン開発断念後の事業推進に

ふさわしい担保または、それに準ずる根拠、要

素の見通しはありましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


